

RESUMEN

El notable crecimiento de la localidad del Valle de la Concepción, en los aspectos económico y social, ha hecho que aumenten las necesidades y requerimientos de la población en cuanto a los servicios. En este caso el servicio de transporte público no estuvo fuera de esta situación, dado que el desarrollo de los servicios de transporte es un requisito indispensable para el crecimiento económico y social de los pueblos.

“EL SERVICIO DE TRANSPORTE PÚBLICO DE PERSONAS Y SU IMPORTANCIA ECONÓMICA EN EL VALLE DE LA CONCEPCIÓN – PROVINCIA AVILÉS- TARIJA-2008”, es un trabajo de investigación, que analiza las características del servicio de transporte público al Valle de la Concepción y el aporte del sector a la economía de la región.

El presente trabajo de investigación comprende:

Aspectos generales como: la introducción, planteamiento del problema, su justificación, los objetivos y la hipótesis, el periodo de análisis y la limitación del trabajo de investigación.

El capítulo I, muestra la metodología aplicada, los métodos utilizados y el manejo de los datos del presente trabajo.

El capítulo II marco teórico, hace referencia a conceptos y teorías generales que permiten explicar el fenómeno económico del transporte en el Valle de la Concepción.

El capítulo III se analiza aspectos generales del Municipio de Uriondo y del Valle de la Concepción en especial.

El capítulo IV es la parte central del trabajo donde se hace el análisis e interpretación de los datos y se presentan los resultados obtenidos.

El capítulo V presenta las principales conclusiones de los resultados y recomendaciones pertinentes al servicio de transporte público en el Valle de la Concepción.